



Una delegación de *Community Colleges* estadounidenses visitan centros de formación profesional en España

- Representantes estadounidenses exploran nuestro sistema educativo de formación profesional en colaboración con instituciones españolas de tres Comunidades Autónomas: País Vasco, Madrid y Castilla y León.
- El objetivo es explorar los sistemas de enseñanza técnica y profesional en España.

Madrid, 15 de abril de 2024. El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo público adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, recibe a una delegación educativa de Estados Unidos (EE.UU.), compuesta por 15 representantes de *Community Colleges* estadounidenses que visitarán centros de formación profesional en tres Comunidades Autónomas de España del 15 al 19 de abril: País Vasco, Madrid y Castilla León.

Esta iniciativa, organizada en colaboración entre la Embajada de Estados Unidos en España, el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) y la *Hispanic Association of Colleges and Universities* (HACU), busca fortalecer lazos educativos entre ambos países.

Estas instituciones estadounidenses, miembros de HACU, representan una parte significativa del sistema educativo superior en el país norteamericano, más de 500 facultades y universidades, con una dedicación especial al éxito de la comunidad hispana en EE.UU., Puerto Rico, Iberoamérica y España. Esta delegación, en particular, tiene como objetivo explorar los sistemas de enseñanza técnica y profesional en España, compartiendo también su experiencia y buenas prácticas.

Los miembros de HACU en EE.UU. representan al 17 % de todas las instituciones de educación superior a nivel nacional y albergan a dos tercios de todos los estudiantes universitarios hispanos

del país. Esto convierte a HACU en la principal institución de apoyo y promoción de la comunidad de estudiantes hispanos en EE.UU.

El sistema de *Community Colleges* imparte educación universitaria en forma de título asociado. Además, los “colegios comunitarios” también ofrecen diplomas de enseñanza secundaria, diplomas técnicos y certificados tecnológicos y, en algunos casos, títulos de licenciatura de 4 años.

En este mismo contexto, esta visita cuenta con el respaldo y la colaboración del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes, así como de los Departamentos o Consejerías de Educación del País Vasco, Madrid y Castilla y León.

SEPIE y HACU firmaron un memorando de entendimiento durante la visita de una delegación de universidades estadounidenses a España en junio de 2023 y, desde entonces, la colaboración entre ambas entidades se ha incrementado notablemente.

Durante la semana de visita, se llevarán a cabo tres sesiones de trabajo para la creación de redes con centros educativos en las Comunidades Autónomas visitadas. Estas sesiones tienen como objetivos prioritarios fomentar el establecimiento de contactos que puedan derivar en la firma de acuerdos de colaboración entre instituciones de ambos países, el desarrollo de proyectos de investigación y la realización de intercambios de estudiantes y personal docente.

La delegación será recibida por destacadas autoridades educativas, entre las que encontramos a la subdirectora general de Formación Profesional del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes, el viceconsejero de Educación del País Vasco, la consejera de Educación de Castilla y León, y el subdirector general de Centros de Formación Profesional y Régimen Especial de la Comunidad de Madrid.

Información relacionada:

- Programa de la visita ([español](#) / [inglés](#))

Sobre SEPIE: el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación

El SEPIE, organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, tiene entre sus funciones la proyección internacional del Sistema Universitario Español y de su oferta, así como de la movilidad interuniversitaria de estudiantes, profesores e investigadores. Además, el

SEPIE es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación.

Más información:

comunicacion@sepie.es

